

Cubano Javier Justiz recibe elogios en gira por España



El basquetbolista cubano Javier Justiz ya disfruta de protagonismo dentro del club argentino San Lorenzo, como lo confirma su titularidad en la gira preparatoria por suelo español.

Luego de dos años en la nómina del Estudiantes de Concordia, el gigante santiaguero vivirá su tercera campaña en el baloncesto argentino con el conjunto de Almagro, bicampeón de la Liga Nacional.

En el comienzo de la pretemporada 2017-18, el elenco azulgrana bajo la guía de Gonzalo García regresó de España con dos éxitos ante las representaciones de la Liga Endesa, Real Madrid (84-81) y Barcelona (95-85).

Justiz salió a la cancha desde el pitazo inicial en ambos choques y en el estreno con el San Lorenzo aportó 10 puntos en la victoria sobre el Real Madrid y 14 ante el Barcelona, destacando por su fortaleza bajo las tablas al punto de recibir el calificativo de *demoledor*, por parte de la prensa ibérica.

El poste cubano es el tercer fichaje estrella del denominado Ciclón de Boedo, avalado por su elección dentro del quinteto ideal del pasado torneo, en el cual registró promedió 8,8 rebotes y 2,2 tapas en 56 encuentros.

Considerado el principal jugador cubano del presente, Javier Justiz retoma el 00 en su chamarreta y en la nueva etapa competitiva busca contribuir a la tercera corona sucesiva del San Lorenzo, además de liderar el juego nacional en la ventana premundialista de América.

Otros dos exponentes de la isla, Yoenki Mensia y Karel Guzmán también recibirán minutos de experiencia en Argentina, en tanto figuras como Orestes Torres, Lisván Valdés, Osmel Oliva y Joel Cubillas intervienen en la Liga Mayor Clausura de El Salvador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/141864-cubano-javier-justiz-recibe-elogios-en-gira-por-espana>



Radio Habana Cuba